
３　黒石公民館について

　ア　多目的ホールの再開について

　イ　旧図書室について

大久保 朝泰

（一問一答方式）

　ア　高齢者への対応について

平成３０年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１　小・中学校適正配置について

　ア　現状について

　イ　今後の方向について

２　黒石産「ムツニシキ」について

　ア　現状について

２

１　市庁舎について

４　中心市街地活性化基本計画について

　ア　市民サービス施設整備事業について

　イ　横町商店街について

　ウ　対象区域の将来像について

　ア　再開の見通しについて

１ 自民・公明クラブ

２　市民文化会館について

　イ　庁舎耐震問題について

　ア　機能分散後の調査・検証について

今 大 介

３　ご当地ナンバープレートについて

（一括方式）

　ア　黒石ナンバープレート作成について

　イ　今後の展開について

新 政 会 三 上 廣 大

（一問一答方式）

３

１　六郷小学校給食用厨房爆発事故について

　ア　現状と今後について

２　当市の除排雪について

自民・公明クラブ
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６

　イ　児童の虐待・貧困等の現状と対策につい

　　　て

４　当市における高齢者支援について

　ア　健康寿命を延ばす取り組みについて

　イ　運転免許証返納に係る生活支援体制につ

　　　いて

高 佑 会 髙 橋 美 紀 子

（一問一答方式）

４

５　ふるさと納税について

　ア　現状について

６　津軽伝承工芸館について

　ア　活気のある施設運営について

　ア　参加者の支援について

　ア　当市の提訴に対する見解について

８　六郷小学校給食用厨房爆発事故について

　ア　産み育てることに係る支援について

　ア　計画と現状について

　ウ　市と地区が一体となっての計画・検討に

　　　ついて

１　当市における農業行政について

　ア　新規就農対策について

２　当市における雇用対策について

　ア　企業雇用について

　イ　起業に対する支援について

３　当市における子育て支援について

　イ　閉校となった旧小・中学校の維持管理費

　　　について

７　市町村対抗青森県民体育大会について

自民・公明クラブ 中 田 博 文

４　当市の検診について

（一問一答方式）

　ア　検診率の向上について

１　当市の財政について

　ア　新年度の予算規模と今後の推移について

２　当市の表彰について

　ア　表彰基準の拡充について

３　防災士の育成について

　ア　当市の助成について

工 藤 和 子

（一括方式）

１　農業政策について

　ア　大規模農業推進の結果について

　イ　地域集落の農業・農村の維持発展につい

　　　て

２　閉校後の施設活用について５ 黒石市民クラブ
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　イ　生活保護基準の引き下げの影響について

１０ 日本共産党

１　黒石市の指定管理者制度について

　ア　制度の基本的取り扱いの定義・原則につ

８

９

　ア　計画内容と解体も含めた事業費について

３　六郷小学校給食用厨房爆発事故について

　ア　損害賠償に係る対応について

　イ　市独自の制度整備について

　イ　各地区公民館への管理料等の現状と今後

　　について

　ウ　津軽伝承工芸館・津軽こけし館の管理料

　　等の現状と今後について

１　ハッピーカードについて

黒石市民クラブ 佐々木 隆

（一問一答方式）

７ 自民・公明クラブ

　イ　新計画案の基本的な考え方について

２　旧大黒デパートの跡地利用について

４　生活保護行政について

　ア　職員のスキルアップの取り組みについて

大 溝 雅 昭

（一問一答方式）

　ア　今後の取り組みについて

１　黒石市中心市街地活性化基本計画について

　ア　旧計画の事業実施状況について

２　死亡時の手続きについて

　ア　必要とされる手続きについて

　イ　おくやみコーナーの設置について

３　物産品の販売促進について

４　東児童センターについて

　イ　病院等での対策について

　ア　実績について

　イ　拡充について

　　いて

１　黒石市中心市街地活性化基本計画について

　ア　市民への説明会について

　イ　市立図書館整備事業について

　ウ　市民サービス施設整備事業について

２　インフルエンザ対策について

　ア　学校での対策について

　ア　黒石物産協会の現状について

　イ　実績について

　ウ　今後の見通しについて

自民・公明クラブ 工 藤 俊 広

（一問一答方式）

工 藤 禎 子

（一問一答方式）
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